
 

 

 

 

令和６年第３回臨時会 

 

 

 

飯 島 町 議 会 会 議 録 
 

 

 

令和６年１０月１０日 開会 

令和６年１０月１０日 閉会 

 

 

 

 

 

 

 

飯 島 町 議 会 



 

 

 

 

 



- 1 - 

令和６年第３回飯島町議会臨時会議事日程 

令和６年１０月１０日午前１０時００分 開会・開議 

 

１ 開会（開議）宣告 

 

１ 議事日程の報告 

 

１ 町長議会招集あいさつ 

 

日程第１ 会議録署名議員の指名 

日程第２ 会期の決定について 

日程第３ 諸般の報告 

日程第４ 第１号議案 令和６年度飯島町一般会計補正予算（第４号） 

日程第５ 第２号議案 飯島町Ｂ＆Ｇ海洋センター体育館改修工事に係る建設工事請負契約の締結に

ついて 

 

１ 町長あいさつ 

 

１ 閉会宣言 



- 2 - 

○出席議員（１０名） 

 １番 伊藤 秀明 ２番 坂井 活広 

 ４番 坂本 紀子          ５番 宮脇 寛行 

 ６番 浜田  稔          ７番 三浦寿美子 

 ８番 堀内  学          ９番 星野 晃伸 

 １０番 片桐  剛 １２番 久保島 巌 

 

○欠席議員（２名） 

３番 折山  誠      １１番 吉川 順平 

 

○説明のため出席した者 

出席を求めた者 委 任 者 

飯島町長  唐澤 隆  

副 町 長 

総 務 課 長 

企 画 政 策 課 長 

住 民 税 務 課 長 

健 康 福 祉 課 長 

産 業 振 興 課 長 

建 設 水 道 課 長 

地 域 創 造 課 長 

会 計 管 理 者 

 

宮下  寛 

大島 朋子 

座光寺満輝 

松村 和夫 

林  潤 

堀越 康寛 

片桐 雅之 

久保田浩克 

松澤 京子 

 

飯島町教育委員会 

教育長  片桐  健 
 教 育 次 長  斉藤 鈴彦  

      

○本会議に職務のため出席した者 
 

議会事務局長 

議会事務局書記 
 

那須野一郎 

松下 知冬 
 

 



- 3 - 

本会議開会 

 

開  会  令和６年１０月１０日 午前１０時００分 

 

事務局長  御起立をお願いいたします。（一同起立）礼。（一同礼）御着席ください。（一同着席） 

議  長  おはようございます。ただいまから令和６年第３回飯島町議会臨時会を開会いたします。 

議員各位におかれましては、慎重なご審議をいただくとともに、円滑な議事運営にご協

力いただきますようお願いをいたします。 

これから本日の会議を開きます。本日の議事日程については、お手元に配付のとおりで

す。 

開会にあたり町長からごあいさつをいただきます。 

 

〔唐澤町長登壇〕 

町  長  改めまして、おはようございます。 

臨時議会召集にあたりまして、一言御挨拶を申し上げます。令和６年９月 27 日付飯島

町告示第 66号をもって、令和６年第３回飯島町議会臨時会を招集いたしましたところ、議

員各位におかれましては、時節柄ご多忙中にもかかわらず御出席をいただきまして、心か

ら厚く御礼を申し上げるところでございます。 

10月に入ってからも、暑い日もありましたけれども、今週に入り、朝晩の気温も下がり

始めまして、今朝の気温は８度でございました。いよいよ１桁台となりまして、中央アル

プスもご覧いただきますように、南駒ヶ岳など紅葉も一段と美しくなってまいりました。

今月中下旬には地元のこの里にも桂秋の秋が広がってくるものと思われるところでありま

す。 

こうした中、９月 21 日には石川県能登地方で前線や低気圧の影響で、線状降水帯が  

発生しまして記録的な豪雨となりました。河川の氾濫や土砂の流出などにより、甚大な被

害に見舞われました。幸いにも飯島町では大雨にはなりませんでしたが、線状降水帯の発

生など突然の豪雨につきましては、いつ、どこで起きてもおかしくない状況であることを

改めて思うところでございます。被災された地域の皆様に対しましては、心からお見舞い

を申し上げますとともに、被災地の一刻も早い復旧復興をお祈り申し上げる次第でござい

ます。 

さて、10月１日に石破新内閣が発足いたしました。４日に行われました所信表明演説で

は、ルールを守る、日本を守る、国民を守る、地方を守る、若者女性の機会を守るという

５本の柱で、日本の未来をつくり、未来を守るという表明がございました。 

地方創生に関しましては、全国の取り組みを支援するため、地方創生の交付金を当初予

算ベースで倍増することを目指し、また、物価高騰を上回る賃金増加に向けて、2020年代

に全国平均 1,500円にするという目標が示されたところでございます。防災の面では、内

閣府防災担当を抜本的に強化し、防災庁設置へ準備を推進するとありました。こうした日
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本の未来を守る具体的な施策として、今後どのような動きがあるのか注視をしながら、地

方創生などへの経済対策に期待するところでございます。 

さて、本臨時会に御提案いたします案件につきましては、補正予算案１件、契約案件１

件でございます。何とぞ慎重な御審議をいただきまして、適切ある御決定を賜りますよう

お願い申し上げまして、議会臨時会の招集のご挨拶といたします。 

どうかよろしくお願いいたします。 

〔唐澤町長降壇〕 

 

議  長  日程第１ 会議録署名議員の指名を行います。 

本臨時会の会議録署名議員は、会議規則第 122条の規定により８番 堀内学議員、９番 

星野晃伸議員を指名いたします。 

 

議  長  日程第２ 会期の決定についてを議題といたします。 

本臨時会の会期につきましては、本日、議会運営委員会において協議いただいており、

議会運営委員長より会期は本日１日限りとすることが適当との協議結果の報告がありまし

た。 

お諮りいたします。 

本臨時会の会期は議会運営委員長からの報告のとおりとしたいと思いますが、これに御

異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

議  長  異議なしと認めます。したがって、会期は本日１日限りとすることに決定いたしました。 

 

議  長  日程第３ 諸般の報告を行います。 

議長から申し上げます。 

最初に、令和６年９月定例会において議決された意見書の処理について御報告いたしま

す。医療介護労働者の賃上げ支援の拡充を求める意見書につきましては、９月 17日に内閣

総理大臣をはじめ、関係各機関へ送付いたしましたのでご報告をいたします。 

次に、例月出納検査の結果について報告をいたします。９月における例月出納検査の結

果、特に指摘事項はありません。次に、議員から欠席の通告がありましたので報告をいた

します。折山議員及び吉川議員より欠席する旨の通告がありましたので、これを許可いた

しました。 

次に、本会議に説明員として出席を求めた方は別紙のとおりであります。なお、堀越産

業振興課長は欠席するという旨の連絡がございました。 

以上で諸般の報告を終わります。 

 

議  長  日程第４ 第１号議案 令和６年度飯島町一般会計補正予算（第４号） 

を議題といたします。 

本案について提案理由の説明を求めます。 
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〔唐澤町長登壇〕 

町  長  第１号議 令和６年度飯島町一般会計補正予算（第４号）につきまして、提案理由の説

明を申し上げます。今回の補正は、10月９日に衆議院が解散となり、その選挙費用につき

まして補正予算を編成するものでございます。予算の規模につきましては、歳入歳出予算

の総額に歳入歳出それぞれ667万5,000円を追加し、歳入歳出それぞれ61億2,997万2,000

円とするものでございます。 

細部につきましては、担当課長からそれぞれ説明申し上げますので、よろしく御審議の

上、御議決を賜りますようよろしくお願い申し上げます。 

企画政策課長 補足説明 

総務課長 補足説明 

〔唐澤町長降壇〕 

議  長  提案理由の説明がありました。 

これから質疑を行います。 

質疑はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

議  長  質疑なしと認めます。これで質疑を終わります。 

      これから討論を行います。 

      最初に反対討論はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

議  長  次に賛成討論はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

議  長  他に討論はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

議  長  討論なしと認めます。 

これで討論を終わります。 

これから第１号議案 令和６年度飯島町一般会計補正予算（第４号）を採決いたします。 

お諮りいたします。 

本案は原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

議  長  異議なしと認めます。したがって、第１号議案は原案のとおり可決されました。 

 

議  長  日程第５ 第２号議案 飯島町Ｂ＆Ｇ海洋センター体育館改修工事に係る建設工事請負

契約の締結について 

を議題といたします。 

本案について提案理由の説明を求めます。 

〔唐澤町長登壇〕 

町  長  飯島町Ｂ＆Ｇ海洋センター体育館改修工事に係る建設工事請負契約の締結につきまして、

提案理由の説明を申し上げます。令和６年９月 10日、飯島町財務規則の規定により一般競
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争入札に付した当該工事につきまして、建設工事請負契約を締結するため、地方自治法及

び飯島町議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分に関する条例の規定によりま

して、議会の議決を求めるものでございます。 

細部につきましては、担当課長から説明申し上げますので、よろしく御審議の上、御議

決を賜りますようお願い申し上げます。 

教育次長 補足説明 

議  長  提案理由の説明がありました。 

これから質疑を行います。 

質疑はありませんか。 

９番 

星野議員  主な工事の内容について、どんな内容なのかを教えてください。 

教育次長  今回の工事でございますが、今回の体育館につきましては、昭和 61年に建設され 40年

経過している施設でございます。今後の利用者の利便性、それから災害時における避難所

としての機能強化を図っていきます。内容については、玄関ホールの改修、それから和式

トイレの洋式化、それからシャワー室・更衣室の床から壁等の改修、バリアフリー化。そ

れから、外部につきましては、外壁に既存の―所々クラック―ひび等が入っておりますの

で、そういったところの表面処理補修を行う予定でございます。 

議  長  ほかにありませんか。 

10番 

片桐議員  期間が令和７年２月 28日までという話でありましたけれども、この間の体育館の使用で

すとか、ヘリポートをドクターヘリ等の離発着の場所になっているかと思います。その辺

の対応はどのような形でしょうか。 

教育次長  まず、体育館の改修工事については、体育館等は利用できる状態ですので、部分的に安

全管理をしっかりし、制限をかけて利用していきたいと思っております。また、ヘリポー

トにつきましては、今回は駐車場の方については工事の対象になっておりませんので、特

に工事の車両を置いたりだとか、そういうようなことをしないように、ヘリポートは万全

に使えるような体制にしていきたいと思っております。 

議  長  ほかに。 

９番 

星野議員  利用者の方に対していろいろな意見を聞いたのかどうかというのがあるんですけど、例

えば本郷のグラウンドのトイレだとか、設置した後に使いづらいとかっていうのがあるの

で、そういう点の聞き取りをしたのかどうかってのをお聞きします。 

教育次長  今回につきましては、現存の部分をより改修という部分ですので、細かい部分について

は聞き取りを行っていないところがあります。ただ利用団体の代表者の皆さんには、それ

についてまた説明をさせていただきたいと思っております。 

議  長  ほかに。 

６番 

浜田議員  ４社応札ということなんですけども、業者の町内外の区分はどうだったんでしょうか。 
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教育次長  すいません、正確でないのですが、一応町内に本店または支店のある業者さんになって

おります。（浜田議員「本店のある業者」と呼ぶ）本店のある業者です。また、支店も１社

入っております。 

議  長  ほかにありますか 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

議  長  質疑なしと認めます。これで質疑を終わります。 

      これから討論を行います。 

      最初に反対討論はありますか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

議  長  次に賛成討論はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

議  長  他に討論はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

議  長  討論なしと認めます。 

これで討論を終わります。 

これから第２号議案 飯島町Ｂ＆Ｇ海洋センター体育館改修工事に係る建設工事請負契

約の締結についてを採決いたします。 

お諮りいたします。 

本案は原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

議  長  異議なしと認めます。したがって、第２号議案は原案のとおり可決されました。 

 

議  長  以上で本日の日程は全部終了いたしましたので、町長から議会閉会のごあいさつをいた

だきます。 

〔唐澤町長登壇〕 

町  長  議会臨時会の閉会に当たりまして、一言御挨拶を申し上げます。 

本日御提案申し上げました補正予算案件１件、契約案件１件につきまして、議員の皆様

の慎重な御審議を賜り、全会一致で原案のとおり可決いただき誠にありがとうございまし

た。心から御礼を申し上げる次第でございます。 

昨日、衆議院が解散となり衆議院議員総選挙が 15 日公示、27 日投開票の日程で行われ

ることになりました。本日お認めいただきました補正により、粛々と準備を進めてまいる

所存でございます。現在令和７年度に向けた実施計画の策定を進めているところでござい

ます。第６次総合計画の基本策定の実現に向けまして、開会の挨拶でも申し上げましたけ

れども、今後の国の情勢を注視しながら、町にとってよりよい施策を進めてまいります。 

これからはだんだんと寒くなりまして、インフルエンザなど感染症が増えてくる季節に

なります。議員各位におかれましては、健康に十分ご留意いただき、いっそうの御活躍を

心からお願い申し上げ、議会臨時会の閉会の挨拶といたします。本日は誠にありがとうご

ざいました。 
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〔唐澤町長降壇〕 

議  長  以上で令和６年第３回飯島町議会臨時会を閉会といたします。 

御苦労さまでございました。 

事務局長  御起立をお願いいたします。（一同起立）礼。（一同礼「お疲れさまでした」） 

 

閉  会  午前１０時２２分 
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上記の議事録は事務局長 那須野一郎の記載したものであるが、その内容に相違ないこ

とを証するため、ここに署名する。 
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